



Satnarkoba Polres Simalungun Amankan 3 Pelaku dan 25 Gram Sabu di Tapian Dolok

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Jan 27, 2025 - 17:31



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Seorang remaja pria berinisial LF (16) yang masih berstatus pelajar dalam proses pengembangan kasusnya, diamankan personel Satnarkoba Polres Simalungun berikut sejumlah barang bukti, berupa narkotika jenis sabu.

Informasi diperoleh, terkait penangkapan LF merupakan hasil pengembangan.

Sebelumnya, petugas meringkus pelaku Dewi Sartika Arlia dan saat diinterogasi petugas mengungkapkan sejumlah barang bukti dititipkan kepada LF.

Sebelumnya, petugas meringkus pelaku Dewi Sartika Arlia (39) saat bersama rekannya, Roni Agafe Sitanggung (38) saat mengendarai satu unit mobil Toyota Calya berwarna Silver, bernomor polisi BK 1077 ABL. Dari ke duanya saat digeledah petugas mendapatkan barang bukti.

Pengungkapan jaringan pelaku peredaran narkoba jenis sabu ini, setelah petugas menerima informasi atas kecurigaan warga terhadap keberadaan satu unit Toyota Calya berwarna silver dan bernomor plat BK 1077 ABL.



Informasi ditindaklanjuti petugas dan hasilnya, dua pelaku diringkus dari dalam mobilnya, saat berada di seputaran SPBU Sinaksak, Kecamatan Tapian Dolok, Kabupaten Simalungun, Jumat (24/01/2025), sekira pukul 12.00 WIB.

Dalam laporan tertulis diterangkan, dari ke tiga pelaku setelah diamankan, petugas menyita sejumlah barang bukti berupa, 4 paket narkoba jenis sabu dikemas dalam kemasan berbagai ukuran, berat kotornya 25,38 Gram.

Selanjutnya, 1 unit timbangan digital dan 3 unit handphone berbagai merk serta uang tunai senilai Rp 500 Ribu bersumber dari hasil transaksi sabu. Selain itu, turut diamankan unit mobil Toyota Calya serta 1 unit sepeda motor Honda Beat.

Dalam siaran persnya, Kasi Humas Polres Simalungun AKP Verry Purba membenarkan, personel Sat Narkoba Polres Simalungun telah mengungkap serta mengamankan tiga pelaku dalam kasus peredaran narkoba jenis sabu.



"Satuan Narkoba Polres Simalungun telah berkomitmen dan akan terus melakukan pengembangan kasus ini untuk mengungkap jaringan narkoba di atasnya," sebut AKP Verry. Selasa (28/01/2025), sekira pukul 15.36 WIB.

AKP Verry mengatakan, saat ini personel Sat Narkoba telah mengamankan ke tiga pelaku berikut barang buktinya dan dalam gelar perkara, secara resmi ke tiga pelaku diterapkan berstatus tersangka di Mako Polres Simalungun.

"Hasil pemeriksaan awal, seluruh barang bukti diakui ke tiga tersangka miliknya dan mengakui barang bukti sabu dipasok seorang pria berinisial A di Perumnas Martubung, Kota Medan," terang AKP Verry.

Kemudian, AKP Verry menambahkan, pihaknya akan menindak lanjuti pengungkapan kasus ini dengan melakukan pengembangan agar dapat melakukan penangkapan jaringan di atasnya.

"Setelah pelaksanaan gelar perkara, kini ke tiga tersangka masih menjalani rangkaian pemeriksaan keterangan untuk melengkapi berkas penyidikan," imbuh Kasi Humas Polres Simalungun.

AKP Verry menyebutkan, terkait pengungkapan kasus ini merupakan salah satu pembuktian kinerja mewujudkan komitmen Polres Simalungun perihal pemberantasan peredaran narkoba di wilayah hukumnya.



"Masyarakat dihimbau agar berperan aktif, melaporkan setiap aktivitas mencurigakan terkait peredaran narkoba," tegas AKP Verry menutup.

Disampaikan, terkhusus untuk tersangka LF (16) masih di bawah umur dan terhadapnya, diterapkan ketentuan khusus sesuai Undang-Undang Sistem Peradilan Pidana Anak.

Kemudian, disampaikan pesan kepada masyarakat agar sepenuhnya mendukung komitmen Polres Simalungun melakukan pemberantasan peredaran narkoba, sehingga dapat menciptakan Kamtibmas yakni situasi dan kondisi aman

serta tertib.